



Der Tag des Hundes ist der ideale Moment für Mensch und Hund, um in verschiedene Aktivitäten reinzuschnuppern und Neues kennen zu lernen.

Ein Tag so vielfältig wie unsere Vierbeiner: Spass und Spannung am Tag des Hundes

Bereits zum vierten Mal findet am kommenden 11. Mai der Tag des Hundes statt, den die Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG gemeinsam mit ihren Mitgliedsvereinen auf die Beine stellt. Auch dieses Jahr haben sich schweizweit zahlreiche kynologische Vereine, Rasseclubs, Hundeschulen und weitere Organisationen mächtig ins Zeug gelegt und bieten ein äusserst reichhaltiges Programm an. Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich inspirieren!

An nicht weniger als 40 verschiedenen Orten zwischen dem Unterwallis und dem Bodensee, Basel und dem Tessin finden am Tag des Hundes am 11. Mai – oder vereinzelt auch eine Woche früher oder einen Tag später – Veranstaltungen statt, in denen der Hund im Fokus steht. In allen Teilen unseres Landes kann man in die farbige Welt der Hunde eintauchen, vom Spass-Parcours über Infostände bis zu spannenden Präsentationen.

Egal ob Sie sich über Mantrailing oder Tierschutz, Diensthunde oder das Hundehalterbrevet informieren wollen, ob Sie in Hundesport reinschnuppern, eine Hunderasse genauer kennenlernen, Profis bei der Arbeit über die Schulter blicken oder auch einfach einen Tag lang Spiel und Spass mit Ihrem Vierbeiner und Gleichgesinnten haben wollen: Für jede und jeden ist etwas dabei.

Ein paar Ideen gefällig?

Besuchen Sie beispielsweise ein Dogdance-Tourier. Oder eine Leonberger-Ausstellung mit internationaler Beteiligung. Oder den Wägeli-Tag der Zughunde. Oder ein Windhunderennen. Oder die Weltmeisterschaft der Working Terrier World Union, an der sich die weltbesten Terrier sportlich messen. Oder wagen Sie sich gemeinsam mit Ihrem Hund auf einen Geschicklichkeitsparcours oder an ein Spass-Military. Oder lernen Sie etwas über die Fähigkeiten und die Arbeit von Rettungs- oder Herdenschutzhunden. Die Aktivitäten der veranstaltenden Hundeklubs sind so vielfältig wie die Hunde selbst. Lassen Sie sich von ihrer Begeisterung anstecken.

Alle Informationen zum Tag des Hundes, Veranstaltungsorte und -zeiten finden Sie online auf www.tag-des-hundes.ch

Geschäftsführungswechsel beim STS

Marco Mettler übernimmt die Führung der Geschäftsleitung des Schweizer Tierschutz STS

Ab dem kommenden 1. Mai übernimmt Marco Mettler die Führung der Geschäftsleitung des Schweizer Tierschutz STS. Die Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG freut sich auf eine gute Zusammenarbeit und wünscht dem neuen Geschäftsführer viel Freude bei seiner Tätigkeit und viel Erfolg fürs Tierwohl. Weitere Informationen: <https://tierschutz.com/marco-mettler-ist-neuer-geschaeftsfuehrer-des-sts/>

